
 

 

Compte-rendu 
COMITÉ DES LOISIRS 

Jeudi 9 mars 2023 – 19 h  
Salle du conseil – Hôtel de ville 

 
Sont présents : 

M. Marc-André Desrochers, président 
M. Réjean Mégré, conseiller 
Mme Danielle Lanciaux, conseillère 
Mme Mélissa Veilleux, citoyenne 

M. Jean-Christophe Levac 
Mme Sonia Quirion, responsable loisirs, culture et vie communautaire 
 
 

Absences :   
Mme Line Labrie, citoyenne 
Mme Josianne Groleau, citoyenne 
M. Ghislain Lafortune, citoyen 
M. Jean-Pierre Charuest, maire  

 
 

 
1. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Marc-André Desrochers souhaite la bienvenue. Il est adopté à l’unanimité que l’ordre du jour soit accepté tel 
que présenté, en ajoutant le point suivant : Spectacle talent des jeunes et en laissant le point Varia ouvert. 
 
2. Suivis du compte rendu de la rencontre tenue le 23 janvier 2023 
 
Les membres du conseil ont analysé les calendriers de réunions de tous les comités, la charge de travail étant 
très grande en 2023, il faudra sûrement couper une réunion du comité des loisirs.  
 
Le projet de politique de loisirs : le but est de faire bouger plus les citoyens. Il faudra faire un partage d’idées 
pour voir ce que le comité des loisirs souhaite dans ce type de politique et ce sera partagé au conseil par la suite. 
À faire : Mettre le point à l’ordre du jour de la prochaine rencontre du comité des loisirs pour amorcer les 
discussions. 
 
Pickleball dans le gymnase de l’école : Danielle Lanciaux doit ramasser le filet portatif et aller à l’école pour 
obtenir la procédure d’accès.  
 
Les autres suivis seront couverts dans le présent compte-rendu. 
 
3. Post-mortem Plaisirs d’hiver 

• Les activités étaient prévues les 3 et 4 février 2023, étant donné les froids extrêmes, les activités ont été 
reportées au samedi soir 18 février et dimanche 19 février. La semaine avant le 18 février, un redoux a 
eu lieu, on ne savait pas si on allait pouvoir utiliser la patinoire, ainsi, le disco patin a été annulé et les 
travaux publics ont installé les lumières dans le gazebo et sur le sentier. Contre toutes attentes, le 
responsable de la patinoire a pu refaire la glace le vendredi matin, la patinoire a pu être utilisé en 
activité libre durant la fin de semaine. La météo du 18-19 février a été très clémente avec du soleil le 
dimanche. 

• On a cuisiné 300 hot-dogs versus 168 les années passées. 

• On a servi 9 gallons de tire sur neige. 

• On a fait 1295.95$ de contribution volontaire versus 646$ en 2020 (qui était une année record). 

• On a passé 250 galettes à l’avoine. 

• On a passé les deux gros chaudrons de soupe du maire. 

• Le samedi soir, on a eu environ 40 personnes, le dimanche plus de 200. 



 

 

• La danse country, le samedi soir, n’a pas attiré les foules, est-ce qu’il y avait trop activités ailleurs ce soir-
là? 

• On sait maintenant que le dimanche après-midi peut être aussi bon que le samedi après-midi. 

• Le rallye de l’escouade de la MRC n’a pas été très populaire. Les gens veulent faire des activités libres, 
pas structurées. 

• Les jeux gonflables ont été très populaire, il y a eu un retard de livraison. 

• Les familles arrivent tôt sur le site. 

• La tire sur la neige a été populaire, il faudra limiter les gallons pour établir un budget maximal, activité à 
refaire en 2024. 

• Le service des galettes et breuvages peut rester à l’intérieur. 

• Informer le Tradition d’avoir beaucoup de pains et de saucisses hot-dog l’an prochain.  

• Demande à la Pinte du lait et non du lait au chocolat dans le futur. 

• Indiquer sur les affiches que le service des hot-dogs se fera de midi à 14 h. Ça prend 3 personnes au 
services des hot-dogs. 

• Il faudra revoir les activités de la soirée du vendredi ou samedi soir, est-ce pertinent? Disco patin, défi 
hockey? 

 
Le comité des loisirs est très satisfait de l’édition 2023 des Plaisirs d’hiver. 
 
4. Programmation Récré-O-Parc en fête 
Le tableau de la programmation des activités du Récré-O-Parc en fête est présenté. Le comité des loisirs 
recommande la tenue des activités selon les dates proposées et le budget présenté.  
 

 
 
Le comité des loisirs recommande d’embaucher la firme Cirque 123 pour un spectacle de cirque de 40 minutes 
et des ateliers de cirque pendant une heure et demie pour un montant de 1550$ plus taxes, activité 
subventionnée par le CSLE- En Estrie, on bouge, subvention déjà confirmée.  
 
5. Changement terrain de basketball, proposition  
Le comité des loisirs recommande l’achat d’un nouveau panier de basketball rétractable, tel que proposé par la 
firme Distribution Sports loisirs au coût de 4,295$ plus taxes plus l’installation à l’interne. Le panier sera installé 
sur la patinoire à gauche, à l’extérieur des bandes. Il faut prévoir un montant de 3000 $ pour l’installation : 
béton et autres. Il faudra recouvrir le panneau l’hiver pour ne pas le briser avec les rondelles de hockey. 
 
 



 

 

6. Modules de skatepark 
Les membres du comité proposent de demander à Kevin Domon de Skateducation pour avoir des suggestions de 
modules pour compléter ce que l’on a actuellement au Récré-O-Parc. On pourra utiliser le fonds des loisirs pour 
financer ce projet.  
À faire : Sonia doit demander des suggestions à Kevin Domon. 
 
Pour la zone détente des jeunes, il y a plusieurs fournisseurs de mobilier urbain, il faudra savoir ce qui est 
souhaité?  
À faire : Marc-André doit faire parvenir à Sonia des images de sa vision pour cette zone. 
 
7. Entente loisirs  
Les conseillers font un compte-rendu aux membres du comité : 

- Une rencontre a eu lieu avec la ville de Coaticook pour demander de faire une entente provisoire d’un 
an. L’entente doit être acceptée par toute les municipalités avant le 15 avril. 

- Ainsi, des rencontres pourront avoir lieu pour négocier dans les prochains mois et l’entente de 5 ans 
serait alors à signer le 30 septembre. 

- Des questions concernant les loisirs et les besoins des citoyens seront ajoutées au sondage de la 
planification stratégique de la municipalité. 

 
8. Varia 
 

Spectacle de talent des jeunes 

Sonia présente la situation concernant le spectacle de talent des jeunes. Un appel aux participants de 2022 a été 

fait et seulement 2 jeunes sur 9 ont répondu qu’ils étaient intéressés, plusieurs seront en voyage scolaire en 

Espagne le 23 juin. Le coordonnateur artistique de l’an dernier, n’est pas disponible en 2023, il faudrait trouver 

une personne pour le remplacer. Le thème de la Fête nationale en 2023 est la danse. Les membres du comité 

proposent de faire appel à un groupe de danse trad avec calleur et d’offrir cela en première partie du spectacle 

de Maude Zulauff cette année.  

À faire : Sonia doit contacter le groupe de Waterville et Marie-Soleil Pillette pour voir si c’est possible. 

9. Prochaine rencontre 
La prochaine rencontre aura lieu le jeudi 20 avril 19 h. 
 
10. Levée de la rencontre 
La rencontre est levée à 21 h. 
 
 
 

 
   

Marc-André Desrochers, président   Sonia Quirion, secrétaire 
 


		2023-04-24T12:55:49-0400
	ConsignO Cloud
	Scellement initial du document afin d'empêcher toute modification ultérieure non autorisée


		2023-04-25T19:15:07-0400
	ConsignO Cloud Canada (144.168.53.251)
	ConsignO Cloud
	Signé et approuvé par Marc-André Desrochers (marc-andre.desrochers@compton.ca)(+1 819-349-9645)


		2023-04-26T11:01:13-0400
	ConsignO Cloud Canada (70.28.88.192)
	ConsignO Cloud
	Signé et approuvé par Sonia Quirion (loisirs@compton.ca)(+1 819-570-6660)


	



